

Andacor abre temporada de invierno con nuevas medidas en Farellones y El Colorado

Andacor inaugurará la próxima semana la temporada de invierno en los centros de montaña El Colorado y Farellones, los días jueves 19 y viernes 20 de junio, respectivamente. La empresa informó que invirtió US\$1 millón en mejoras de infraestructura y seguridad en sus cuatro centros a nivel nacional.

Este año, Farellones implementará cupos limitados y estacionamientos exclusivos para clientes. "El llamado de Andacor es adquirir los tickets a través de canales online, con el fin de vivir una experiencia inolvidable en la cordillera", señalaron desde la compañía. Más del 50% de los visitantes del centro son extranjeros.

